
講 演

日々勉強する大切さを感じました

身近な３年目の先生のお話をお聞き
出来て参考になりました

３年目ですでに手術も沢山経験され
ている小野田先生を見て、自分が３年
目になったと時に、先生のように貢献
できる存在になれるのか不安に思いま
した

飯田市立病院の研修の強みのお話し
をされていましたが、悪い意味での差
を感じた部分も聞きたかったです
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